
LA NUOVA NASCITA E’ IL BATTESIMO CON LO SPIRITO SANTO? 

 

 
 
   Nella Parola di Dio possiamo leggere sia la nuova nascita che il battesimo dello Spirito 
Santo. Molte volte ho sentito questa domanda, se i due fossero la stessa cosa o due 
fasi diverse. In poche parole, oggi, si pensa che la nuova nascita e’ la stessa cosa con il 
Battesimo con lo Spirito Santo. 
 
Leggendo in tutte le Scritture, possiamo rimarcare che sia l’uno che l’altro sono due 
differenti opere della stessa Grazia. Nel credente ravveduto e convertito, accadono 
entrambe, ma non nello stesso tempo. Prima accade la nuova nascita e poi lo stesso 
credente viene riempito con lo Spirito Santo. Certamente, si tiene conto delle eccezioni, 
che sono a discrezione dello Spirito (I Corinzi 12:7). In Atti 10°, a casa di Cornelio, 
accadde tutto insieme cosi’ come Dio volle.  
 
Gesù è molto chiaro in questa dottrina. In Giovanni 3°, parlo’ di notte a Nicodemo: “Se 
uno non è nato di nuovo, non puo’ nè vedere nè entrare nel Regno di Dio”. L’entrata nel 
Regno è la vera salvezza. Se non rinasco non vi posso entrare, quindi non sono 
nemmeno salvato. I° Giovanni 5:11-12 “E la testimonianza è questa: Dio ci ha dato la 
vita eterna, e questa vita è nel suo Figlio. Chi ha il Figlio, ha la vita; chi non ha il Figlio di 
Dio, non ha la vita”. 
 
La vita eterna, è lo Spirito Santo dentro la nostra anima, ma non il battesimo. Vedere il 
Regno di Dio intende anche comprendere la Parola (Giovanni 5:24). Uno che non 
comprende la Scrittura potrebbe anche dire che non vede. Quando qualcuno la rigetta, 
è un chiaro segno che non è nato di nuovo. La nuova nascita è alla base per poter 
entrare nella Vita. La nuova nascita è sinonimo di salvezza eterna. E’ essenziale per un 
uomo sperimentare la nuova nascita, a meno che questo non accada quell’uomo può 
essere perduto per sempre. Questa e’ stata la “prima dottrina” basilare del Signore. 
 
Ora non entriamo nelle dottrine, di come si nasce di nuovo o come si riceve il battesimo 
dello Spirito Santo. Su questo il profeta di Dio ha predicato in modo esauriente per anni. 
Alcuni credono che sia la stessa cosa, ma non ci sono Scritture a sostegno, anzi tutto fa 
credere il contrario. Il vero battesimo dello Spirito Santo, mette in azione i ministeri e i 
doni che Dio ha predestinato in un servitore. E’ lo Spirito Santo che agisce tramite 
questi doni, senza di Lui doni e chiamate sono inutili e inefficaci (Romani 11:29). La 
nuova nascita è la vita eterna per tutti i credenti, sia fratelli che sorelle. Il battesimo dello 
Spirtio Santo è l’azione di Dio in doni e ministeri per raggiungere un servizio al Signore 
(I° Corinzi 12:12-13).  
 
Per entrare nel Regno dei Cieli non è essenziale il battesimo dello Spirito ma la nuova 
nascita. Per operare con doni e ministeri non è sufficiente la nuova nascita ma il 
battesimo dello Spirtio Santo. Nei messaggi del profeta, troviamo due diverse credenze 



in tal senso. Fino al 1962 egli credeva nella differenza tra la nascita e il battesimo. Dopo 
l’apertura dei Suggelli il profeta diceva che era la stessa cosa. Usando sempre il metro 
di misura della Bibbia, evince il fatto che i due sono diversi e conseguenti l’uno all’altro. 
Ognuno è libero di credere come vuole, però un credente deve sempre credere e 
tornare all’originale Parola, senza aggiungere e senza togliere (Apocalisse 22:18-19). 
 
Chiaramente non è la conoscenza della dottrina che ci dà lo Spirito Santo, ma una 
esperienza diretta e viva con l’unico vero Dio. Alcuni dicevano che per essere salvati, 
era essenziale ricevere il battesimo dello Spirito Santo. La Bibbia mostra il contrario, per 
la salvezza è essenziale la nuova nascita. Per andare nel Rapimento (I Tessalonicesi 
4°), è assoluto che il cuore sia ripieno dello Spirito Santo. In Domane e Risposte sui 
Suggelli del 1963, viene detto che non tutti i nati di nuovo saranno rapiti. Questo vuol 
dire che la nuova nascita non è il battesimo con lo Spirito Santo, anche se è lo Spirito 
Santo che produce una vera rinacita a Dio (Giovanni 3:3-8).  
 
La nuova nascita è esattamente come la nascita naturale di un bambino. Sappiamo tutti 
che durante il parto viene prima fuori l’acqua, poi il sangue, e infine lo spirito di vita entra 
nel piccino. Allo stesso modo, nella nascita dei figli di Dio, accade quello che è descritto 
in Giovanni 3°. I tre elementi sono scaturiti dal Corpo di Gesù alla morte sul Calvario. 
Quando il soldato ferì il Suo costato, ne venne fuori acqua e spirito, il Signore aveva gia’ 
rimesso lo Spirito nelle mani del Padre (Giovanni 19°). L’acqua rapprenta il lavacro della 
Parola e il battesimo in acqua (Efesini 5°). Il sangue la santificazione (Colossesi 1:14), 
lo Spirito la “rivelazione” della nuova nascita. Come è stato detto nel messaggio 

CRISTO E’ IL MISTERO DI DIO RIVELATO – 1963: “la nuova nascita non è altro che 
Gesù Cristo rivelato a te personalmente”. Amen! Anche l’apostolo Pietro da un 

resoconto esauriente sulla nuova nascita: “Perché siete stati rigenerati non da un seme 
corruttibile, ma incorruttibile, per mezzo della Parola di Dio vivente e che dura in eterno”. 
(I° Pietro 1:23) “Come bambini appena nati, desiderate ardentemente il puro latte della 
Parola, affinché per suo mezzo cresciate”. (I° Pietro 2:2) 
 
Soltanto dopo che accade tutto questo il vaso è pronto per essere riempito con lo Spirito 
Santo. Ezechiele 36:25-27 ci da una chiara spiegazione in merito alle tre opere della 
grazia: giustificazione, santificazione, battesimo dello Spirito Santo. “Spanderò quindi su 
di voi acqua pura e sarete puri; vi purificherò da tutte le vostre impurità e da tutti i vostri 
idoli. Vi darò un cuore nuovo e metterò dentro di voi uno spirito nuovo; toglierò dalla 
vostra carne il cuore di pietra e vi darò un cuore di carne. Metterò dentro di voi il Mio 
Spirito e vi farò camminare nei miei statuti, e voi osserverete e metterete in pratica i miei 

decreti”.  
 
Prendiamo ora un versetto molto chiarificatore in Tito 3:5-7 “Egli ci ha salvati non 
per mezzo di opere giuste che noi avessimo fatto, ma secondo la Sua misericordia, 
mediante il lavacro della rigenerazione e il rinnovamento dello Spirito Santo, che egli ha 
copiosamente sparso su di noi, per mezzo di Gesù Cristo, nostro Salvatore, affinché, 
giustificati per la sua grazia, fossimo fatti eredi della vita eterna, secondo la 
speranza che abbiamo”. 
 
Questi passaggi parlano tutti e tre della reale nuova Nascita. 
 
- Ezechiele 36:25-27 = profeta Ezechiele 
- Giovanni 3:3-8 = Gesu’ Cristo 
- Tito 3:5-7 = San Paolo 
 
Una cosa è certa, la dottrina giusta è importante, ma quello che conta davvero è il 
poterlo realizzare nella propria vita. Possa ogni lettore veramente sperimentare 
entrambi per la Gloria di Dio.  
 



Quando si nasce di nuovo si e’ fanciulli nella fede, e non uomini maturi (Filippesi 3°). 
Ecco perche’ il Suggello dello Spirito Santo (Efesini 4:30) viene dopo e non alla nuova 
nascita. Bisogna crescere mangiando sostanzioso (Ebrei 5°) fino alla statura perfetta 
(Efesini 4°). La nuova nascita ci fa entrare nella famiglia Celeste, il Battesimo dello 
Spirito Santo ci fa entrare nel Corpo di Cristo (I Corinzi 12°). 
 
Vediamo alcune citazioni del fratello Branham, cosi’ come lui credeva. 
 

363 Ma solo per cercare di renderlo proprio breve, chiaro quanto posso renderlo, no; 
quando credi al Signore Gesù Cristo, allora hai la nuova nascita. Quando credi al Signore, 
ricevi un nuovo pensare, una nuova vita, ma non è il Battesimo dello Spirito Santo. 
Vedete? Devi avere quella nuova nascita quando credi, hai Vita Eterna. È un dono di Dio 
che ti è stato dato tramite grazia sovrana accettando il dono che Dio ti sta dando. 
Vedete, “Chi ode le Mie Parole e crede a Colui che Mi ha mandato, ha Vita Eterna”. Ha 
Vita Perpetua; quella è la nuova nascita, siete convertiti, significa che hai “svoltato”.  
364 Ma il Battesimo dello Spirito Santo ti introduce nel corpo di Cristo, soggetto ai doni 
per il servizio. Non ti rende ancor più Cristiano, pone soltanto nel tuo corpo dei doni. 
Vedete? “Ora, per uno stesso Spirito” (Prima Corinzi 12) “siamo tutti battezzati in un 
unico corpo. Ora”, dice Paolo, “ci sono diversi doni, e in questo corpo ci sono nove doni 
spirituali”. E in questo corpo…Dovete essere battezzati nel corpo per possedere uno di 
questi doni. Essi si accompagnano al corpo. 
369 Ora, quando credete, Gesù disse: “Avete Vita Eterna”. Quella è la nuova nascita. 
Quella è la vostra conversione, il cambiamento. Ma il Battesimo dello Spirito Santo è la 
potenza di Dio in cui siete stati battezzati e siete soggetti a questi nove doni spirituali 
che operano attraverso di voi; come, predicare, evangelisti, apostoli, pastori, profeti,…e 
tutti i doni del corpo entrano in questo, quando siete battezzati in questo corpo. E 
quello è…non vi rende ancor più Cristiani, solamente vi mette in posizione in un posto 
per essere uno spirito che ministra nella Chiesa del Dio vivente. Ora lo afferrate? 
Vedete? 
57-1002 - Domande E Risposte Su Ebrei #2 
 
37 Così se un uomo si poggia sul pensiero di “solo giustificazione è tutto ciò che si deve 
avere”, lui si sbaglia, sbaglia. Deve essere nell’errore. E poi se la chiesa che crede come i 
molti dei Pentecostali, che lo Spirito Santo è: “ecco tutto, ravvedetevi soltanto e ricevete 
lo Spirito Santo”, è ancora sbagliato, perché si deve avere santificazione lì dentro per 
nettarlo prima che lo Spirito Santo entri. Se non lo fate, lasciate fuori il Sangue. Capite? E 
la nuova Nascita, come le persone che dicono che il battesimo dello Spirito Santo è la 
nuova Nascita. Ora, ciò è sbagliato. Il battesimo dello Spirito Santo è differente dalla 
nuova Nascita. La nuova Nascita è quando si nasce di nuovo. Ma lo Spirito Santo è 
quando potenza entra in quella Nascita per il servizio. È esatto. Vedete? Lo Spirito Santo 
è… battezzati nello Spirito Santo. 
62-0909M - Conto Alla Rovescia 
 
129 Ricordate, io credo che Martin Lutero avesse lo Spirito Santo. Assolutamente. Forse 
non nella porzione che Esso è oggi, poiché non era stato distribuito. Abbiamo trattato 
questo, voi del tabernacolo, qui alla lavagna. Ma egli credeva a Dio, “e chi crede ha Vita 
eterna”. Fino a stamattina non pensavo ci fosse una persona che credesse questo come 
me, ho sentito Charles Fuller mentre stavo scendendo. Anche lui crede che la nuova 
nascita non sia il battesimo dello Spirito Santo. La nuova nascita è essere nati. Lo Spirito 
Santo è il battesimo. Capite? Bene. 
62-1111E - Perché Io Sono Contro La Religione Organizzata 



114 Perciò, la comunione è per i Cristiani che sono nati di nuovo dallo Spirito di Dio. E 
nascere di nuovo non significa necessariamente che ora voi abbiate lo Spirito Santo. Ora 
ricordate. Ora, molti lo insegnano. “Non conosco nessuno che lo insegni così”, come ha 
detto il Fratello Arganbright quella sera qui dal pulpito, vedete. Tuttavia, la nuova 
nascita non è il battesimo dello Spirito Santo. La Scrittura non lo sostiene, non penso, 
capite, a mio modo di vederlo. Capite? Io credo che nascete di nuovo… 
62-1007 - La Chiave Per La Porta 
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